



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. Juni 2021

Gesundheit, Homepage

Mobiles Impfteam in Klarenthal und im Gräselberg

In Klarenthal und im Gräselberg fand am Mittwoch, 16. Juni, eine mobile Impfaktion statt. Zur Halbzeit der mobilen Impfaktion war Sozialdezernent Christoph Manjura vor Ort als im Gräselberg die 50. Person ihre Impfung erhielt.

Das Volksbildungswerk Klarenthal und das Stadtteilzentrum Gräselberg, gemeinsam mit dem KBS Sauerland, hatten vorab als örtliche Träger der Gemeinwesenarbeit die Ansprache der Bürgerinnen und Bürger und die Organisation übernommen. So wurden in kürzester Zeit jeweils 50 impfwillige Personen gefunden. Während in Klarenthal insbesondere Bewohnerinnen und Bewohner aus den Altenwohnanlagen, die bislang keine Impfung erhalten hatten, nun durch das mobile Impfteam geimpft werden konnten, war auch der Andrang im Gräselberg groß und die Liste für die verfügbaren 50 Impfdosen schnell voll.

Mit Blick auf diese großartige Gemeinschaftsleistung richtet Manjura seinen Dank deshalb sowohl an das mobile Impfteam rund um Dr. Volker Heyl als auch an die beteiligten Akteurinnen und Akteure vor Ort: „Dies zeigt einmal mehr, wie wertvoll das soziale Netz in unserer Stadt ist. Als direkter Ansprechpartner kennen die Träger der Gemeinwesenarbeit und die Kinder,- Jugend- und Stadtteilzentren ihr Quartier und dessen Bewohnerinnen und Bewohner“, sagt der Sozialdezernent abschließend.

+++